

Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW, Puluhan Pamen Polri Anggota Serdik SPPK Angkatan 1 tahun ajaran 2024 Gelar Doa Bersama dengan Puluhan Anak Yatim

lampukuning.com/2024/09/peringati-maulid-nabi-muhammad-saw.html

Baca Juga



Puluhan Perwira Menengah Polri anggota Peserta Didik (Serdik) Sekolah Pengembangan Profesi Kepolisian (SPPK) Angkatan 1 Tahun Ajaran 2024 yang menggelar Doa Bersama dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW.

Bandung - Berbagai Kegiatan digelar dalam menyambut Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. Seperti dilakukan Puluhan Perwira Menengah Polri anggota Peserta Didik (Serdik) Sekolah Pengembangan Profesi Kepolisian (SPPK) Angkatan 1 Tahun Ajaran 2024 yang menggelar Doa Bersama dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW.

Tidak hanya dari Peserta Didik SPPK, Menempati ruang Gedung Dormitory 2 Sespim Polri, dikawasan Desa Kayu Ambon, Kecamatan Lembang, Kabupaten Bandung Barat-Jawa Barat, 52 Pamen Polri Serdik SPPK Angkatan 1 Tahun Ajaran 2024 ini juga mengundang Puluhan Anak Yatim dari Sebuah Pondok Pesantren di sekitar lingkungan Dormitory 2 Sespimti Lembang-Bandung.



Selain dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, kegiatan Doa Bersama dan Santunan Anak Yatim ini juga sengaja digelar sebagai salah satu kegiatan awal Peserta Didik SPPK Angkatan 1 Tahun Ajaran 2024 dalam upaya mendekatkan diri ke masyarakat, sekaligus upaya Doa Bersama kepada Tuhan Yang Maha Esa agar Pendidikan SPPK Angkatan 1 tahun ajaran 2024 bisa berjalan lancar hingga akhir pendidikan 18 Desember 2024 mendatang.

Ketua Senat SPPK Angkatan 1 Tahun 2024, Kompol Alex Willem Tlonaen S.T.,M.M.,M.Tr.A.P dalam sambutannya mengajak seluruh Anggota Serdik SPPK bisa menjalani pendidikan dengan hati gembira, dan selalu berusaha dan berdoa agar kegiatan pendidikan ini bisa berjalan lancar hingga akhir pendidikan.

“ Melalui Kegiatan ini, Diharapkan seluruh anggota Serdik bisa menjalani pendidikan dengan hati gembira, dan selalu berdoa agar diberi kelancaran dan kemudahan selama pendidikan hingga selesainya pendidikan pada Desember 2024 mendatang,” tegas Kompol Alex Willem Tlonaen.

Sementara itu, dalam Giat Doa Bersama dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW itu, 52 Pamen Polri Anggota Serdik SPPK Angkatan 1 Tahun ajaran 2024 ini selain mendengarkan Tauziah dari seorang Ustadz yang dihadirkan dalam acara itu, mereka secara bersamaan membaca Dzikir, Tahlil, dan Membaca Al Quran Surat Al Mulk ayat 1 -30.

“ Alhamdulillah, kami bangga bisa melaksanakan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di awal pendidikan SPPK ini bersama Puluhan Anak Yatim disekitar lokasi pendidikan, Semoga bisa membawa Berkah dan Kelancaran kami dalam melakukan pendidikan SPPK di Lembang-Bandung ini,” ujar AKBP Dr. Eko Yuniarto, salah satu anggota Serdik SPPK Angkatan 1 Tahun Ajaran 2024.